



第740号《改題4号》

2021年1月1日発行

発行人 (一社) 滋賀県労働者福祉協議会

会長 柿迫 博

〒520-0806

大津市打出浜2-1 コラボしが216階

電話 077-524-6290

FAX 077-523-4070

URL <http://www.s-rofuku.com>

E-mail shiga629@aoros.ocn.ne.jp

印刷所 ユ'メディア株式会社

今こそ、支え合いのとき



一般社団法人 滋賀県労働者福祉協議会
会長 柿迫 博

あけましておめでとうございます。会員の皆様には、それぞれの想いをもって、新年を迎えたことと思います。

昨年の2月頃から、日本でも新型コロナウイルスによる感染拡大が全国で広がりを見せはじめ、はや1年が過ぎようとしています。コロナと共に生きる「With Corona」を模索しながらの1年であったと思います。

コロナ感染は拡大と小康状態を繰り返しながら、今もなお予断を許さない状態が続いています。特に立場の弱い方に強い影響を与えていたるコロナ禍において、いま労福協に集う私たちが出来る事は何なのかを考え、行動していくことが必要です。現在、中央労福協は生活・就労応援基金（ろうふくエール基金）を設立し、新型コロナ拡大に伴い仕事や住まいを失ったり、さまざまな困難を抱える人たちへの寄付を募り、地方労福協が取り組んでいる生活・就労支援活動を促進する取り組みをしています。

昨年、滋賀県労福協では「助け合い・支え合い～コロナに負けるな！～Ⅱ」事業として「夏用マスク」を地区労福協の皆さんにもご協力をいただきながら480枚を作製し、皆さんから集めた未使用マスク（676枚）と合わ

せて、滋賀県児童福祉入所施設協議会へ寄付をさせていただきました。また、今年はびわ湖クリーンキャンペーンの代替えとして「教えて！びわことのやくそく」への投稿や「助け合い・支え合い～コロナに負けるな！～国際支援事業」にも取り組む予定です。中央労福協の取り組みと合わせて引き続きのご協力をお願いします。

安倍前総理の辞任により、9月に菅政権が誕生しました。菅総理は自身の政治理念として「自助・共助・公助」そして「絆」が政策の根本にあると述べられました。携帯電話料金の見直しや不妊治療の保険適用など、国民受けする政策も大事かもしれません、コロナ禍で会社の倒産や労働者の解雇など国民の生活が脅かされている今だからこそ、「公助」すなわち国民のセーフティーネットをしっかりと張り巡らせることが「国民のために働く内閣」の仕事のはずです。

今こそ、支え合いのとき、私たち労福協は、その時々の課題に目を向け、時代の変化に対応した運動を今後も展開して参りたいと思いますので、これまでと変わらぬ会員各位のご協力を、お願いいたしますて年頭のご挨拶とします。

今年もどうぞよろしくお願いします。



近畿労働金庫滋賀地区本部

「なくてはならない金融機関」として

本部長 川瀬 美智子



新年明けましておめでとうございます。

昨年は新型コロナウイルスの感染拡大という“極めて特異な環境下”に置かれ、みなさまの組織でも組合活動が思うように進められない状況が続いたのではないかと思います。それは労働金庫の推進活動においても同様で、例年のとりくみができませんでした。しかし、コロナ禍におきましてもさまざまな形で「ろうきん運動」にご協力いただいたことに感謝申し上げます。

さらに昨年は、6月の総会をもって地区運営委員会および地区推進会議の発展的解消をし、新たな地域推進機構である「滋賀地区運営推進会議」が発足しました。その運営推進会議におきましても活発な論議をいただき、ろうきんの推進活動が「ともに運動する主体」として展開されていますことにお礼申し上げます。

労金では4月上旬に「勤労者生活支援特別融資制度」の取り扱いを開始し、「緊急小口資金特例貸付」の取り扱い業務や各種ローンの返済猶予など、働く人たちの生活を守るための業務を実施してきました。

また、収入減により高い利率のローン返済で困っている組合員がいれば、少しでも可処分所得を増やす目的で、ローンの借り換えを行う「生活応援運動」を展開してきました。

今後は、コロナ禍による社会の変化に対応していくためにも、いつでもどこでも簡単・便利に当金庫を利用していくだけるよう、また「生活応援運動」に係る各種提案活動ができますようWeb（リモート）環境を整えていくことが必要です。

会員組合員が困っている時や助けが必要な時のために「労働金庫」は存在します。このような時にお役に立てないのなら、みなさまによってつくられた「福祉金融機関」である「ろうきん」の存在意義はありません。

みなさまに寄り添った相談活動を進めお役に立てるよう、また「なくてはならない金融機関」として、ろうきんの社会的役割を果たしてまいります。

今年もどうぞよろしくお願いします。



こくみん共済 coop 滋賀推進本部

ウイズコロナ時代を乗り切り共済運動の推進を

本部長 上田 薫



輝かしい2021年の新春をご家族お揃いでお迎えいただいたことと存じます。

昨年は、こくみん共済 coop 滋賀推進本部の事業と運動の発展のために、協力団体、居住域の皆様にはご支援を賜り、心より感謝を申し上げます。

さて、昨年は年明け2月ごろから全世界中で新型コロナウイルスの感染が拡大し、出口が見えないままに終えた1年となりました。感染防止のための働き方も変わりつつあり、人と人が接する機会も制限されるなかで、共済の推進もままならぬものがありました。早期の収束を望むものであります。

このような中、1961年2月に火災共済事業からスタートした「滋賀労済（滋賀県勤労者共済生活協同組合）」は、本年、設立60周年を迎えることになります。これまでの組合員、協力団体、関係団体および地域の皆様に感謝の意を表するために、さまざまな事業を計画いたしております。

特に、たすけあいの輪のさらなる拡大のために「60周年推進活動にもとづく表彰」や社会貢献活動として、「次世代を担う子どもたちへの支援」や「環境保全」、「防災・減災」など、SDGsの目標達成のための活動を実施する予定です。滋賀労済60周年を機にさらなる飛躍を開拓していきます。

結びになりますが、新たに迎えた2021年は、辛丑（かのと・うし）年であり、良いことの前触れの年と言われています。コロナを克服し、希望に満ちた年となるよう、皆様の大いなるご活躍と躍進を祈念申し上げます。

TOPIC
3

滋賀県勤労者住宅生活協同組合

年頭のご挨拶

理事長 松元 光彦



新年あけましておめでとうございます。

旧年中は並々ならぬご厚情を賜り、御礼申し上げます。

さて、新しい生活様式での「行動」や「暮らし方」によりまして家のカタチにも変化のきざしを見せてています。

帰宅後にどこにも触れずに手洗いをするといった行動は、ここへきて意識され始めたことと思いますし、そのような家づくりができているご家庭はなかなか無いと思います。また「テレワークや身体を動かすためのスペースの確保」だとか、「家事の負担軽減のための大型食器洗い機設置」、あるいは「家のレジャーに適したベランピングやウッドデッキ」など、挙げだせば切りがありませんが、これまでとはちょっと違う新しい家づくりが注目されています。

また、ご承知の通り近年は全国的に自然災害が多発しております。防災・減災も大変重要で、職場へのアクセスや駅近といった利便性だけにとらわれるのではなく、病院の充実や災害の危険性が少ないと、地域の防災対応が整っていることもまた、重視されてきているポイントです。日常の暮らしだけでなく、災害時も、仕事も、そしてレジャーも、あらゆるシーンにおいて家をよりどころとし、快適に暮らし続けることができるかを検討するといった新しい価値観のもとでの「住まい」が考えられています。

私どもは、リフォーム、新築、不動産売買など、組合員の皆様の「住まい」に関するあらゆる課題に適切に対応できるよう、事業運営を行っていきたいと考えております。

結びに、この一年が皆様にとって実り多い年となりますよう心からお祈り申し上げます。

TOPIC
3

滋賀県生活協同組合連合会

謹賀新年

会長 北川 紀子



北川会長（中央）とハートコープしがのみなさん
抱えているのは花束ではなく、ほうれん草の束です

旧年中はひとかたならぬご厚情を賜り厚くお礼申し上げます 輝かしい新年をみなさまとともに迎えられ心よりお慶び申しあげます

コロナ渦において事業や組織的な活動が制限されるなかふだんの暮らしを見直さざるを得ない状況となりましたがITを活用したコミュニケーションや在宅・近場での働き方など 新たな仲間たちをつくり出せたように思います

また台風や大雨など自然の猛威により甚大な被害が多

発しました 感染症対策とあわせた地震や風水害など自然災害全般の防災力の向上と事業継続も含めた日常の危機管理体制の強化が求められました

一方NPT（核不拡散条約）再検討会議は今年に延期されましたが「核兵器禁止条約」は1月に発効され核兵器の保有はもちろん開発・製造も一切禁止されました アメリカ大統領選も含めて大きな変化の兆しを感じます

持続可能な地域のよりよいくらしを求めて今まで以上に事業団体や協同組合間の連携を強め 地域で果たす役割・機能の可能性をひろげて行かなくてはなりません

何卒倍旧のご指導ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます

2021年1月

大津地区労働者福祉協議会



会長 高月 直

コロナに
負けない新年あけましておめで
とうございます。

平素は大津地区労福協の諸活動に対し
まして、ご理解とご協力を賜り厚く感謝
申し上げます。コロナと共に存していかな
ければならない環境下の中で、今年は活動
の内容ややり方を工夫しながら、ひとつず
つ確実に開催できる取組みを展開していき
ます。本年も宜しくお願い申し上げます。

湖南甲賀地区労働者福祉協議会



会長 奥田 修

思いやりを
大切に！

新年あけましておめで
とうございます。昨年は
COVID-19の世界的なパンデミックで働き方や生活スタイルが一変しました。我々
労福協・労働組合として何ができるのか、
また何をすべきなのかを再考する必要があります。組合員との会話の中で、罹患
した場合の中傷誹謗が一番心配だと言う
意見が多数でした。

人への思いやりの気持ちを強く持ち、
みんなで共助の輪をさらに大きくしてい
きましょう。

彦根地区労働者福祉協議会



会長 千秋 章造

「新年の
あいさつ」新年あけましておめで
とうございます。

2020年は、コロナ禍により、多くの活動
が制限され、非常に難しい1年となり
ました。2021年は今年度の経験を生かし、
労働者福祉の運動に対し、新たな生活様
式の中で、積極的に取組みを進めてまい
りますので、引き続きご支援・ご協力の程、
よろしくお願いします。

草津栗東地区労働者福祉協議会



会長 白井 洋一

謹んで、新年のお慶び
を申し上げます。

さて、草津・栗東地区
労福協に於いても、6月
26日（金）の総会を書面にて決議し、
2020年度の活動を開始しました。

その後は、様々な事業を計画したもの
の中止が続き、悩ましい限りです。ただ、
月1回の幹事会は、情報交流も兼ねての
顔合わせを続けています。

今後の活動も先が読みにくいところで
ありますが、一刻も早い新型コロナの終
息と共に、新しい年が、皆様にとってよ
き年となりますよう、祈願いたします。

近江八幡地方労働者福祉協議会



会長 正垣 努

コロナに
負けるな！新年あけましておめで
とうございます。

皆様におかれましては、ご健勝にて新
年をお迎えのこととお喜び申し上げます。

昨年2月から発生した新型コロナウイ
ルス感染症により、すべての活動におい
て中止・規模縮小を余儀なくされました。

このような状況の中だからこそ、今で
きる福祉活動を模索し『福祉はひとつ』
の精神で、今こそ労福協の力を発信して
いきましょう。

湖北地域労働者福祉協議会



会長 大依 良行

力合わせ。
心合わせを！新年あけましておめで
とうございます。

依然、コロナ禍によって不透明な状況ですが、
昨年以上に皆さんと力を合わせ、心を合
わせて、労福協活動の前進に繋げてまい
りたいと思います。

本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

守山野洲地区労働者福祉協議会



会長 又吉 賢太郎

謹んで新春をお祝い
申し上げます。

旧年中は暖かいご支援
ご協力ありがとうございました。

昨年は、新型コロナと向き合いどのように活動・生活をしたらよいのか試行錯誤しながらの年でした。今年は、コロナとの付き合い方にも慣れ、労働者福祉協議会にかかる仲間とともに新たな活動方法で守山野洲地区の活動に取り組みを推進していきましょう。

東近江労働者福祉協議会



会長 伴 宏

肩書きだけで
終わらないように

新年あけましておめでと
うございます。旧年中は
労福協の活動へのご協力を賜り厚く御
礼申し上げます。

コロナ禍により例年の行事をほとんど
自粛していることから、会長であるとい
う実感がなく、まさしく肩書きだけになっ
ています。

この状況が早く終わればと祈りつつ、
現状は限られた活動になりますが、本年
もよろしくお願い申し上げます。

高島労働者福祉協議会



会長 岡 彰人

「連携」「支え合い」
「絆」を深める新年あけましておめで
とうございます。

コロナ禍により、例年のさまざまな活
動が自粛となりましたが、社会や地域に
役立つ活動や親交を深める活動を積み重
ね、働く仲間の連携・支え合い・地域の
絆を深められるように活動を展開してい
きたいと思います。どうぞよろしく
お願いしたいします。

TOPIC
1

2020全国福祉強化キャンペーンを行いました！

2020年度全国福祉強化キャンペーンにおける全国共通テーマは「労働者福祉運動で、『共助の輪』を地域に広げよう！」と「生活・就労支援を地域のネットワークで支えよう！」です。

今年度は、新型コロナウイルス感染症感染拡大防止のため、例年実施している県内主要駅での街頭行動は自粛し、地方自治体への政策・制度要請の実施や、自治体のコロナ支援対策の情報収集をしました。また奨学金問題に関しては11月6日（金）に、今年



奨学金問題

今こそ!
労福協の力を
2020全国福祉強化キャンペーン

で3年目となります奨学金に関する全国一斉相談を無料で行いました。他、近畿労働金庫の「新型コロナウイルス感染症拡大に伴う労働者生活支援特別融資制度」（取扱期間～2021年3月31日まで）や、こくみん共済 coop の保障設計運動（一人一人の暮らしにあった保障とともに考え提案することで、適切な保障を準備するはじめの一歩を後押しする運動）を会員の方々に周知し、県下にキャンペーンを展開しました。

コロナ禍で経済的状況は依然として厳しい状況ですが、全国福祉強化キャンペーン終了後も引き続き困難を抱える生活者に寄り添い、地域の方の暮らしの向上をめざしていきます。

TOPIC
2

「助け合い・支え合い～コロナに負けるな！～国際支援事業」に取り組んでいます。

労福協では、「助け合い・支え合い～コロナに負けるな！～国際支援事業」として、世界中の貧困等から衣料を必要とする諸外国の人たちに、まだ十分着用できる服を捨てるのはもったいないと思っておられる方の衣料を「特定非営利活動法人日本救援衣料センター」を介してお届けをする取り組みを行っています。11月から地区労福協で取りまとめていただいた衣料を、12月7日から県労福協で回収し、2021年1月に送付する予定です。

回収した衣料は、子ども用から大人用まで、新品のもの、色もさまざまカラフルなものとなりました。働く仲間一人ひとりの力は微力ですが、多くの仲間が集まれば、大きな力となります。引き続き、1月の送付に向け進めてまいります。

TOPIC
3

「2020びわ湖クリーンキャンペーン

～これからの琵琶湖を考える～を実施しました。



毎年継続されていたびわ湖クリーンキャンペーンは新型コロナウイルス感染症防止対策として県内一斉清掃は中止し、10年後の琵琶湖やそこに根差す暮らしに向けて、楽しみたいこと、心がけたいこと、取り組みたいこと、こうあってほしいという願いなどを言葉にした「びわ湖の未来へ贈るメッセージ」を「#びわことのやくそく」を付けて滋賀県労福協・地区労福協より発信しました。改めて琵琶湖の環境について考えていくきっかけとなりました。

労商提携店だより

株式会社黛

使用店舗が変更になりました。詳しくは優待一覧をご覧ください。お支払いは「現金」「クレジットカード」、「黛指定のキャッシュレス決済」も可能となりました。ご利用ください。

あつたかファミリーウェルパートナー

URLが変更になりました。

<http://www.attaka-raku.com> ⇒ <https://raku.shiga-saku.net/>

株式会社日本旅行 ⇒ 株式会社日本旅行リテイリング

社名変更しました。

大津支店は大津京支店に変更になりました。

大津京支店 大津市皇子が丘3-11-1 イオンスタイル大津京店4階

東愛産業(株)

ジャンカラグループの優待割引は、コロナの影響により一旦休止しております。

「グランドデューカホテル」「ビジネスホテル芹川」

「グランドデューカホテル」と「ビジネスホテル芹川」は、2020年7月15日で閉館され、提携解消いたしました。

株式会社近畿日本ツーリスト関西

2020年9月30日をもちまして提携解消しました。

はるやま商事株式会社

2020年7月末ではるやま・西大津店は閉店いたしました。

株式会社レアル

4月に新型コロナウイルス感染症の影響を受けて、自粛かつ安全面を考慮されて、予約ができない状況がございましたが、現在は、(株) レアルのホームページに紹介されている施設の中で、コード入力窓口があるものについては予約受付可能です。

是非ご利用ください。

令和2年「大津地区労福協まつり」は中止

年末恒例行事となっております「大津地区労福協まつり」は、新型コロナウイルス感染症の拡大防止、来場者・関係者の健康と安全面を鑑み中止となりました。

はたらくあなたへ、笑顔を届けに

近畿ろうきん

生活応援運動 2020 実施中

近畿ろうきんでは労福協と連携し、組合員 お金に関する「不安」・「課題」を解決するための“総合的なお金の相談活動”を、下記の3本柱として「生活応援運動 2020」を実施し、組合員とその家族の生活を支えるための提案に取り組んでいます。

- ① 新型コロナウイルス感染症拡大の影響による収入減少した組合員への生活支援として「勤労者生活支援特別融資制度」を特別金利として取り扱いを開始し、相談活動の充実に取り組んでいます。
- ② 長期的な資産形成を早めから計画していただくために、今後発生する潜在的な要望も踏まえた「資産形成のアドバイス」のさらなる強化に取り組んでいます。
- ③ 消費者教育などを含めた金融教育の機会を組合員に提供し、お金に対する課題（高金利でのカードローンの利用など）を理解していただき、カードローン「スマートチョイス」を活用した他行カードローンの借換強化に取り組んでいます。



「滋賀労済創立60周年記念事業」

こくみん共済 NEWS
2520Z004

滋賀県勤労者共済生活協同組合(滋賀労済)は、おかげさまで**2021年2月**に創立**60周年**を迎えます。

これを記念し、3つの 「組合員参加型イベント (参加費無料)」 を開催いたします。

公式キャラクター
:ピットくん

組合員の皆さまのご参加・ご応募をお待ちしております。

①子どもオンラインセミナー テーマ「びわ湖のヨシ」

日時：3月21日（日）13時30分～15時30分
形式：Zoomによるオンライン開催
定員：100組（家族）
申込〆切：2月19日（金）



- ・びわ湖のヨシのお話
- ・ヨシ笛の演奏
- ・ヨシを使った工作

②写真コンテスト

「みんなに見せたい写真」大募集!!

2020年1月以降に滋賀県で撮影された「みんなに見せてほしい写真」を募集します。応募者全員にもれなく参加記念品を贈呈します（〆切：3月31日（水））。



③ぬり絵コンクール

自由に楽しく、ぬり絵を楽しもう!!



【応募方法】

「できあがったぬり絵」を共済ショップ各店に持参・提出ください（〆切：5月31日（月））。応募者全員にもれなく参加賞を贈呈します。

【ぬり絵用紙について】

共済ショップ大津店・彦根店で配布しています。また、こくみん共済 coop ホームページからもダウンロード・印刷いただけます。

こくみん共済〈全労済〉

全国労働者共済生活協同組合連合会 COOP

こくみん共済 coop 滋賀推進本部

滋賀県勤労者共済生活協同組合(滋賀労済)

イベント詳細、参加・応募のお申込みは、下記URLまで

【イベント案内ページ公開日：2021年1月18日（月）】

<https://www.zenrosai.coop/zenkoku/shiga/>

検索

こくみん共済 coop 滋賀 2021年のお知らせ



スマートフォンは、QRコードからもアクセス可能



「こくみん共済 coop」は営利目的としない保障の生協として共済事業を営み、相互扶助の精神にもとづき、組合員の皆さまの安心とゆとりある暮らしに貢献することを目的としています。この趣旨に賛同いただき、出資金を払い込んで居住地または勤務地の共済生協の組合員となることで各種共済制度をご利用いただけます。

あけまして おめでとうございます

日頃のご愛顧に心より感謝いたしますとともに
本年も変わらぬお引き立てを賜りますよう
よろしくお願い申し上げます



「安心してお寛ぎいただける場所として・・・」
皆様のお越しを心よりお待ち申し上げております。

一般財団法人 守山野洲市民交流プラザ
Riseville都賀山
ライズ ヴィル つ が やま

■ 524-0033 守山市浮気町300-24 [JR守山駅東口]
■ 077-583-7181(代) ■ 077-583-8221
http://www.tsugayama.or.jp
E-mail: front@tsugayama.or.jp

総合企画
編集・印刷

本年も何卒よろしく
お願い申し上げます
代表取締役 東郷 栄司



M ユメディア(株)

大津市松本2丁目10-6 連合福祉会館 2F
TEL: 077-527-9221 FAX: 077-527-9222

滋賀県立大学生活協同組合
滋賀大学大津地区生活協同組合
滋賀大学彦根地区生活協同組合
滋賀医科大学生活協同組合
滋賀県勤労者住宅生活協同組合
滋賀県勤労者共済生活協同組合
学生協
住宅生協
共済生協
賀 正
COOP 滋賀県生活協同組合連合会
しが健康医療生活協同組合
協同の力で未来をつむぐ 協同組合 SDGs
生活クラブ生活協同組合
医療生協
滋賀県職員生活協同組合
グリーンコープしがまる生活協同組合
生活協同組合 コープしが
地域生協
地域生協
地域生協
立命館生活協同組合 龍谷大学生活協同組合 日本労働者協同組合 センター事業団 生活協同組合 コープ自然派京都
賛助会員生協

謹賀新年

SEIKYO HOME
滋賀県労福協事業団体
株式会社セイキヨーホーム
〒522-0002 滋賀県彦根市松原町3651番地31 TEL 0749-22-0111 Fax 0749-22-0157

耐震性・断熱性・気密性
そして家族の健康
高性能な家づくり

高島労福協 会長 岡 彰人	湖北地域労福協 会長 大依 良行	彦根地区労福協 会長 千秋 章造	東近江労福協 会長 伴 宏 努	近江八幡地方労福協 会長 正垣 修	湖南甲賀地区労福協 会長 奥田 洋一	守山野洲地区労福協 会長 又吉賢太郎	草津栗東地区労福協 会長 白井 直	大津地区労福協 会長 高月 直	安心して暮らせる社会を目指し、地域の皆さんとともに歩んでまいります。 本年もどうぞよろしくお願い致します。
------------------	---------------------	---------------------	--------------------	----------------------	-----------------------	-----------------------	----------------------	--------------------	--

五

謹賀新年

すべての働く人の幸せと豊かさを目指して、
連帯・協同で安心・共生の福祉社会をつくります。
本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

2021年1月
一般社団法人 滋賀県労働者福祉協議会

くらしなんでも相談
困ったな、と思ったらお近くのサポートセンターまで…

0120-783-455

①くらしサポートセンターしが大津
②くらしサポートセンターしが彦根
③くらしサポートセンターしが草津
④くらしサポートセンターしが近江八幡

所長 平塚 浩幸
所長 外海 伸一郎
所長 渡邉 三添
所長 雄二 清光

本年もどうぞよろしくお願ひいたします。
くらしサポートセンターしが 所長 花房 正信
2021年1月

新年あけましておめでとうございます



旧年中はひとかたならぬご愛顧をいただき厚く御礼申し上げます。本年は、第8次中期経営計画スタートの年となります。2023年度までの3カ年を「生活応援の深化」と「金融機能の進化」をテーマに重点取組として「生活応援運動の展開」「商品・サービスの改革」「内部体制のスリム・スマート化」を進めてまいります。

皆さまからの期待に応えられるよう、良質な金融サービスの提供を通じて「はたらくあなたへ笑顔を届けに」役職員一丸となって精励してまいります。本年におきましても、変わらぬご支援、ご協力を賜りますようよろしくお願ひ申し上げます。

近畿労働金庫滋賀地区各営業店・ローンセンター 役職員一同

はたらくあなたへ **笑顔** を届けに

近畿ろうきん

<https://www.rokin.or.jp>

お客様センター **000120-191-968**

月曜～金曜9:00～18:00(土曜・日曜・祝日、12月31日～1月3日は除く)



旧年中は当会の事業や運動に対して格別のご理解・
ご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

本年も変わらぬご支援・ご協力を賜わりますよう
よろしくお願ひ申し上げます。

こくみん共済〈全労済〉 こくみん共済 coop 滋賀推進本部
(滋賀県労働者共済生活協同組合)

本部長 上田 薫 役職員一同

謹賀新年

平素は当住宅生協事業にご理解、ご協力を賜り厚く
お礼申し上げます。

本年も相変わらずのご支援とご助力を賜りますよう
お願い申し上げます。

理事長 松元 光彦 役職員一同

